

江川小だより 3月号

え……笑顔いっぱい
が……学校大好き
わ……わたしたち



令和5年3月8日 北九州市立江川小学校 校長 長瀬 雅美

6年生のみなさん、今までありがとう！

3月3日（金）に、「6年生ありがとうの会」を行いました。3年ぶりに、全校児童を体育館に集めて実施することができました。体育館は冷え込みが激しくて寒かったのですが、和やかな雰囲気の中、心あたたまる、感動的なものになりました。この1年間、最上級生として江川小学校を引っ張ってくれた6年生に向けて、1年生から5年生までの子どもたちは、学年ごとに感謝の言葉やダンス、歌、リコーダー演奏、手話などの出し物を、ステージにいる6年生に向けて披露しました。また、各学年からは、きれいに飾りつけた壁掲示物や楽譜を貼る台紙のプレゼントが贈られました。6年生からはそのお返しとして、各学年との思い出メッセージと、大迫力で「銀河鉄道999」の器楽演奏がありました。1～5年生は大喜びで、自然と手拍子をしている子どももいました。また、それぞれのクラスにカレンダーと葉が贈られました。今年は全学年が体育館に集まることができ、本当によかったです。

16日には卒業を迎える6年生のみなさん、残り少ない小学校生活ですが、1日1日を大切に過ごしていきましょう。



学校でのマスク着用⇒今年度中はそのまま(卒業式は別)

先日(2月10日)厚労省新型コロナウイルス感染症対策推進本部より、「マスク着用の考え方等の見直しについて」決定されたことが公表されました。それによると、屋内では基本的にマスクの着用を推奨するとしている現在の取り扱いを改め、行政が一律にルールとして求めるのではなく、個人の主体的な選択を尊重し、着用は個人の判断に委ねることを基本とするという内容でした。これは3月13日から適用され、屋内外を問わず、マスク着用は個人の判断に委ねられます。しかし、学校におけるマスク着用の見直しは4月1日から適用することとし、それまでの間はこれまでの考え方に沿った対応をお願いすることとなっています。従いまして江川小学校でも今年度中の教育活動については、「マスク着用」を基本とすることとしています。保護者の皆様、ご理解の程、よろしくお願いいたします。

卒業式においては、文科省初等中等教育局より、「卒業式におけるマスクの取扱いに関する基本的な考え方について」の通知があり、それを受けて、本市教育委員会でも「卒業式の実施方法の一部変更」が示されました。上記内容を考慮し、江川小学校で行われる3月16日(木)の卒業式については、感染症拡大防止の対策を講じた上で、以下に示す通りの方法で卒業式を実施する予定です。心あたたまる、感動的な卒業式となることを願っています。・・・**6年生保護者には連絡済**

<卒業式実施方法>

- ・児童・教職員については、式典全体を通じてマスクを外すことを基本とする。
- ・保護者・来賓については、マスク着用の上、参列する。
- ・保護者の参加人数制限なし。ただし、参加者については成人に限る。在校生の弟・妹の参加は不可。
(乳児については応相談)
- ・卒業式後の学活では、児童、教職員、保護者のすべて、マスク着用とする。



来年度より 保護者連絡ツール「tetoru」を導入 3月2日より、試行運用開始！

先日お知らせした通り、来年度から、北九州市立の幼稚園・小学校・中学校・特別支援学校では、学校・園と保護者の連絡ツールとして、「tetoru（テトル）」が導入されます。その本格実施に向けて、本校では、1～5年生の保護者の皆様にご登録いただき、3月2日（木）より、試験運用を開始しました。保護者の皆様のご協力により、現在約95%のご家庭に登録いただいています。

この「tetoru」の機能は、従来の「一斉メール」と同様に、学校からのお知らせが届くほかに、学校はファイルを添付して連絡することができるようになります。保護者の皆様は、欠席や遅刻・早退等の連絡を、電話の代わりにtetoruアプリからオンラインで行うことができます。ご家庭より、tetoruにて欠席連絡等いただいた後、連絡や確認すべきことが生じた場合には、学校から保護者の方に電話連絡をすることもありますので、ご了承ください。また、3月の試験運用中に不都合な点や質問等ありましたら、学校まで連絡していただきますよう、よろしくお祈りします。



3月の行事予定

日	曜	行事内容
3	金	6年生ありがとうの会
9	木	5校時後下校
10	金	5校時後下校 6年生奉仕活動(校外活動)
15	水	卒業式会場設営
16	木	第85回卒業証書授与式
21	火	春分の日
23	木	給食終了・5校時後下校
24	金	修了式・離任式

4月の主な行事予定

- 7 (金) 始業式
- 12 (水) 入学式
- 13 (木) 給食開始
- 18 (火) 全国学力・学習状況調査(6年)
- 19 (水) 学習参観・学級懇談会
- 24 (月) ~27(木) 家庭訪問
- 29 (土) 昭和の日

5月の主な行事

- 2 (火) 1年生を迎える会・歓迎遠足
- 3 (水) 憲法記念日
- 4 (木) みどりの日
- 5 (金) こどもの日
- 28 (日) 第86回運動会

2月は学習参観や 演劇鑑賞もできました!!

全国的にコロナ感染者は減少傾向にありますが、この冬はインフルエンザ罹患者が増え、北九州市内の小・中学校では、学級閉鎖をする学校が毎日複数あります。そのような中ではありますが、本校では、3学期は学級閉鎖をすることもなく、子ども達は元気に学校生活を送っています。

そのおかげもあり、予定通り2月は15日(水)に、保護者の人数制限なしで、学習参観を実施することができました。わが子の頑張る姿をたくさんの保護者の皆様にお見せすることができ、うれしく思っています。特に6年生のリコーダー演奏と合唱、器楽合奏は素晴らしく、保護者の皆様にも満足いただけたことと思います。



また、1・2年生は20日(月)にソレイユホールまで大型バスで行き、演劇鑑賞をしてきました。たくさんの学校も来場しており、素晴らしい役者の演技に会場中が魅了され、とても楽しい時間を過ごすことができました。少しずつ、ウィズコロナ、アフターコロナに社会が向かっていることを実感できました。



新型コロナについては、まだ完全に終息したとは言えません。今後も気を緩めることなく、感染予防対策はしっかりと行いながら、みんな元気に学年末を迎えてほしいと思います。

※あくまでも予定ですので、変更となる場合があります。